

災害時の医療救護活動へ 丹波市薬剤師会と協定を締結



協定書を掲げる吉積会長（写真右）

11月10日、丹波市と丹波市薬剤師会が「災害時における医療救護活動に関する協定」を締結しました。災害発生時に避難所などで医師の指示に基づく調剤や服薬指導、薬剤師の知識で傷病者の薬剤処方における優先度を振り分ける薬事トリアージなどを行います。

丹波市薬剤師会の吉積孝子会長は「災害時に避難所で市民の役に立てるよう、市と連携を密にとっていきたい」と話しました。

ヴィッセル神戸でプレーした近藤岳登さん 東小学校でサッカーを指導



ボールを追いかける参加者を鼓舞する近藤さん（写真左）

11月23日、東小学校でスポーツクラブ21氷上東主催の小学生を対象としたサッカー教室が開催されました。講師には元プロサッカー選手でヴィッセル神戸などでプレーし、現在はラジオパーソナリティなどとして活躍する近藤岳登さんが登場。ボール奪取や身体の使い方などを指導したほか、参加者に混ざり、プレーで圧倒する姿もありました。

近藤さんは「小学校卒業後、数年でプロになった選手もいる。みんなもプロを意識しながら毎日を大切に過ごして欲しい。」とエールを送りました。

「ヒゲの校長」が初代グランプリに 第1回丹波国際映画祭

11月3日から16日の間で開催された第1回丹波国際映画祭でノミネートされた12作品のグランプリに「ヒゲの校長」が選ばれました。「ヒゲの校長」は昭和初期に手話教育を守ったろうあ学校の校長、高橋潔さんをモデルにした作品。

グランプリを受賞した谷進一監督は「手話の簡単なあいさつから知ってもらい、多くの人に手話を広めたい」と話しました。



グランプリ盾を手に笑顔を見せる谷監督

料理研究家の枝元なほみさん 丹波大納言小豆を使った調理を実演

11月25日、ゆめタウンポップアップホールで丹波大納言小豆ブランド戦略会議主催のPRイベントが開催されました。ゲストには料理研究家の枝元なほみさんが出演し、小豆を使った6品の調理の実演やトークショーが行われ、丹波大納言小豆の魅力を発信しました。

参加者からは「新しい発見が多かった。教わった小豆料理を家でも試したい」と話しました。



丹波大納言小豆を使った調理を実演する枝元さん